

Staatliches Schulamt Karlsruhe

Chers Parents

Votre enfant est en septième classe, c,est pourquoi il a la possibilitée de participer au **programme de l'école d'Été** du Baden-Württemberg .

Cette participation d'une semaine d'entraînement avec le travail en commun de L'Académie d'Éducation et la chambre des métiers de Karlsruhe est sans obligation et **gratuite.**

Le but de L'école d'Été est de préparés les écoliers et écolières pour la rentrée en huitième classe.

Nous préparons les élèves dans différentes matières comme mathématique, allemand, anglais. Ils peuvent aussi participer au programme pédagogique (jeux éducatif, parc de cordes de forêt a Turmberg) et aussi dans les différents ateliers de L'Académie (boulangerie, mécanique, service dentaire) ou ils pourront aussi fabriquer des pièces.

Les élèves recoivent un ticket de déplacement, un petit déjeuner et le repas chaud du midi.

Si vous êtes intéressées remplissez s'il vous plaît le formulaire et si vous avez des questions, n'hésitez pas a demander au professeur de votre enfant.

Nos salutations distinguées.

Votre équipe de l'école d'été













l'école d'été 2019